

El Periódico del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Juan José Díaz Portales (Manzanares), Paulino Sánchez, Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana), Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens, José Luis Albiñana, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G., Luis Menchén y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD

Gabriel Jaime y Puri López

DISEÑO

Diseño Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

elperiodico@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

solicitud de plaza no cuadran. Con el plazo aún abierto, en Tomelloso se necesitan para atender las necesidades de escolarización en el próximo curso 19 líneas -actualmente existen 17- para atender a los más de 460 niños de tres años que han pedido su ingreso en Infantil en alguno de los colegios de la ciudad. La construcción del colegio de doble línea anunciado el pasado mes de junio por el presidente regional, José María Barreda, se convierte de este modo en urgente, especialmente de cara al curso 2011/2012 cuando, según los datos que arroja el censo, las necesidades de escolarización se elevarán a más de 500.

La constatación de la existencia de estas necesidades debería haber supuesto una respuesta coordinada de la Administración competente, la Junta de Castilla-La Mancha a través de su Consejería de Educación, con el Ayuntamiento de la ciudad. Pero frente a ello, en los últimos días hemos asistido a una batalla dialéctica con la enseñanza como arma arrojada. Las responsables locales del PSOE, Inmaculada Jiménez e Inmaculada Palacios, han acusado al equipo de Gobierno municipal de falta de previsión y de estar retrasando la construcción del colegio prometido por no haber ofertado con celeridad y eficacia los terrenos en los que edificar. Por su parte, el alcalde, Carlos Cotillas, y la concejala de Educación, María Teresa Novillo, se defienden acusando, a su vez, a la Junta de Comunidades de llegar "siempre tarde a la construcción de colegios".

Junto a este cruce de acusaciones, se han desechado otras opciones distintas a la construcción de un colegio de doble línea como la posibilidad de doblar dos de los actuales colegios de una línea o la construcción dos centros de una línea en lugar de uno de dos. Sin embargo, la Consejería de Educación prefiere, por motivos de aprovechamiento de recursos y mayor economía, un colegio de dos líneas. Ahora, después de que la Junta rechazase las dos primeras parcelas ofertadas por el Ayuntamiento, el equipo de Gobierno municipal ha ofertado otras dos y se muestra a la espera de una respuesta por parte de la Administración regional. En el trasfondo queda la duda de si la Consejería de Educación ha actuado en todo este proceso tratando de solucionar las necesidades o, por el contrario, ha tratado de poner trabas para torpedear la gestión del equipo de Gobierno de Carlos Cotillas. Más bien, parece esto último.

Destilación de crisis para el sector vitivinícola

El sector productor vitivinícola de Castilla-La Mancha, a través de las organizaciones profesionales agrarias Asaja, Coag y Upa, y de las cooperativas agroalimentarias, ha reclamado al Gobierno regional que solicite al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino la puesta en marcha de una destilación de crisis. Los productores consideran que se trata de la única medida efectiva a corto plazo para paliar la crisis suscitada por los excedentes. El mismo presidente de la cooperativa Virgen de las Viñas de Tomelloso, Rafael Torres, se apunta esta alternativa afirmando que "los precios son totalmente ruinosos, por lo que urge una destilación de crisis para eliminar excedentes".

Actualmente existen en torno a 8 millones de hectólitros de vino que no han sido calificados ni por el marchamo de calidad de Vinos de la Tierra de Castilla, ni de denominación de origen, ni por otros sellos de calidad y que, además, no han sido destinados a mostos, alcohol de uso de boca u otros productos vnicos.

La Administración regional se muestra en principio partidaria de esperar a la finalización de la contratación de alcohol de uso de boca a mediados del próximo mes de marzo para saber con exactitud qué cantidad de vino se queda en nuestras bodegas antes de respaldar la demanda de una destilación de crisis.

Pero no se paran ahí las demandas de los productores. El sector solicita a las administraciones competentes que se den prisa en definir los mecanismos que se van a poner en marcha de la OCM del Vino para contribuir a la mejor regulación posible del mercado. La producción regional en esta campaña se sitúa en los 17,3 millones de hectólitros, y la de mosto en 2,9 millones de hectólitros. Según el director general de Producción Agropecuaria de Castilla-La Mancha, Francisco Martínez Arroyo, se ha producido una disminución notable en vinos sin ningún tipo de distintivo, "lo cual debería favorecer la reactivación del mercado, debido a la disminución de la oferta, incrementando nuestra competitividad y el valor de nuestras producciones y, por tanto, la renta de nuestros viticultores".

EDITORIALES

El mal endémico de la escolarización en Tomelloso

Los problemas de escolarización constituyen, sin duda, un mal endémico en Tomelloso. Nuevamente han vuelto a saltar las alarmas y los datos de

FRASES DE LA QUINCENA

"Barreda está haciendo de la provincia de Ciudad Real, la provincia de los escándalos", Carmen Casero, diputada regional del PP, sobre las cuentas de la Fundación Virtus.

"El Partido Popular está encontrando un yacimiento electoral con el paro", Luis Díaz-Cacho, delegado provincial de Trabajo.

"La reforma del sistema de pensiones debería estar muy por encima de la bronca política", Felipe Pérez, secretario general de Comisiones Obreras en Ciudad Real, durante una campaña de recogida de firmas en Tomelloso.

